

CHOLÉRA.

CHOLERA.

Asie :

Asia :

CAS DE CHOLÉRA DÉCLARÉS DANS LES PORTS DE L'ASIE DU 12 FÉVRIER AU 8 AVRIL 1933.

(Renseignements reçus du Bureau d'Orient de la Section d'Hygiène à Singapour §.)

CHOLERA CASES REPORTED IN PORTS OF ASIA FROM FEBRUARY 12TH TO APRIL 8TH, 1933.

(Information received from the Eastern Bureau of the Health Section at Singapore. §)

Ville	Semaine se terminant le: — Week ended:								Index *	Maximum *	Minimum *	Town
	18.II	25.II	4.III	11.III	18.III	25.III	I.IV	8.IV				
Bombay	0	0	1	0	0	0	0	0	0†	1† ¹⁹²⁹	0	Bombay
Calcutta	35	41	24	50	53	93	131	136	71†	112† ¹⁹²⁸	25†	Calcutta
Chittagong	2	0	0	0	0	1	4	3	0†	1† ¹⁹³¹	0	Chittagong
Pnom-Penh	0	0	0	0	0	0	1	1	1	2 ¹⁹³⁰	0	Pnom-Penh
Saigon-Cholon	0	0	0	0	1	0	1	0	9	35 ¹⁹²⁸	0	Saigon-Cholon
Macao	0	0	0	0	0	1†	0	0	0	0	0	Macao

* Chiffres moyen, maximum et minimum enregistrés pendant la semaine correspondant à la dernière du tableau, pendant la période 1927-1932 (sauf Pnom-Penh 1929-1932). — Average, maximum and minimum figures recorded for the last week indicated in the table during the period 1927-1932 (except Pnom-Penh, 1929-1932).

† Décès. — Deaths.

§ Aucun cas de choléra n'a été signalé dans les autres villes maritimes en relation avec le Bureau de Singapour. — Reports from other maritime towns reporting to the Singapore Bureau indicated no cases of cholera.

INDE BRITANNIQUE. — Entre le 2 et le 8 avril, 36 cas de choléra avec 8 décès ont été signalés dans l'Assam, 277 cas avec 119 décès dans la Présidence de Bombay, 1 cas mortel dans la Présidence de Madras, 2 cas mortels en Birmanie et 182 cas avec 73 décès dans les Provinces Centrales, où 17 cas avec 15 décès avaient été déclarés au cours de la semaine précédente.

Le nombre des cas enregistrés à *Calcutta* au cours des quatre semaines finissant le 8 avril a été successivement de 53, 93, 131 et 136 avec 76 décès. Pendant cette dernière semaine, 3 cas avec 1 décès ont été également signalés à *Chittagong*.

INDE FRANÇAISE. — Entre le 26 février et le 4 mars, 1 cas mortel de choléra a été observé dans le territoire de *Karikal*. Le dernier cas signalé précédemment dans ce territoire s'était produit en juillet 1932. Le port de *Karikal* est resté indemne de choléra depuis 1930.

INDOCHINE FRANÇAISE. — Au cours de la semaine finissant le 8 avril, 1 cas mortel de choléra a été enregistré à *Pnom-Penh*, où 1 cas, également mortel, avait été signalé pendant la semaine précédente. Huit cas de choléra avec 7 décès ont été enregistrés en Cochinchine entre le 1^{er} et le 10 mars et 4 cas avec 3 décès entre le 11 et le 20 mars. Au cours de cette dernière décade, 2 cas avec 1 décès ont été signalés au Cambodge.

BRITISH INDIA. — Between April 2nd and 8th, 36 cholera cases with 8 deaths were notified in Assam, 277 cases with 119 deaths in Bombay Presidency, 1 fatal case in the Presidency of Madras, 2 fatal cases in Burma and 182 cases with 73 deaths in the Central Provinces, where 17 cases with 15 deaths had been reported during the previous week.

The number of cases recorded at *Calcutta* during the four weeks ended April 8th amounted successively to 53, 93, 131 and 136 with 76 deaths. During this last week, 3 cases with 1 death were also notified at *Chittagong*.

FRENCH INDIA. — Between February 26th and March 4th, 1 fatal case of cholera was recorded in the *Karikal* Territory. The last case previously reported in this territory occurred in July 1932. The port of *Karikal* has remained free from cholera since 1930.

FRENCH INDO-CHINA. — During the week ended April 8th, 1 fatal case of cholera was notified in *Pnom-Penh*, where a fatal case was reported during the preceding week. Eight cholera cases with 7 deaths were recorded in Cochinchina between March 1st and 10th and 4 cases with 3 deaths between March 11th and 20th. During this latter period, 2 cases with 1 death were notified in Cambodia.